
1 市政についての質問　 （ 古市順子 議員）

2 市政についての質問　 （ 佐藤清正 議員）

3 市政についての質問　 （ 堀善三郎 議員）

4 市政についての質問　 （ 半田大介 議員）

5 市政についての質問　 （ 小林三喜雄 議員）

6 市政についての質問 （ 安藤友博 議員）

7 市政についての質問 （ 小坂井二郎 議員）

8 市政についての質問 （ 土屋孝雄 議員）

9 市政についての質問 （ 池田総一郎 議員）

（平成２２年９月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

(1) 初期救急体制について
(2) 教育問題について
(3) 交通安全対策について

(1) ゲリラ豪雨等で被災した市民への支援について
(2) 医療体制の充実について
(3) 街路樹について

(1) 災害対策について
(2) 公共交通整備について

(1) 地域内分権の推進について
(2) 自治会の現状と課題について
(3) 地域予算と事業仕分けについて
(4) ごみの減量化対策について

(1) ゲリラ豪雨災害と対策について
(2) 高齢者対策について

(1) 高齢者の所在について
(2) 地域福祉計画について
(3) 個人情報保護について

(1) 豪雨被害対応について
(2) 小中学校校庭の芝生化について
(3) 資源循環型施設（ごみ焼却場）建設について

(1) 緑の分権改革推進事業実証調査等について
(2) 豪雨による堀越用水路の災害復旧工事について

(1) 上田市地域新エネルギービジョンについて
(2) ペレットストーブの普及について
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（平成２２年９月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

10 市政についての質問 （ 児玉将男 議員）

11 （ 三井和哉 議員）

12 市政についての質問 （ 小林隆利 議員）

13 市政についての質問 （ 深井武文 議員）

14  豪雨災害対応から多くを学ぶ市政についての質問 （ 西沢逸郎 議員）

15 市政についての質問 （ 清水俊治 議員）

16 市政についての質問 （ 足立誠 議員）

17 大型公共事業の発注方法等についての質問 （ 松山賢太郎 議員）

18 市政についての質問 （ 土屋勝浩 議員）
(1) 上田市の自治の基本原則等を定める条例検討委員会からの最終報告
　について
(2) 公立保育園・幼稚園の施設整備について
(3) 障がい者の就労機会創出に関する取り組みについて

(1) 森林整備の現況と今後の計画について
(2) 地域協議会と地域の振興策について

(1) 生ごみ堆肥化施設が具体化しない理由
(2) 温暖化防止策としての生ごみ堆肥化施設の必要性

温暖化防止策としての生ごみ堆肥化施設の必要性と施設建設が
進まない理由についての質問

(1) 地域医療の充実について
(2) バイパス関連事業の推進と国・県への要望について

(1) 大型公共事業の発注方法と今後の発注形態について

(1) 農政問題について
(2) 農業用施設の震災対策について
(3) 防災対策について

(1) 児童虐待問題について
(2) 教育行政について

(1) ゲリラ豪雨対策について
(2) 内水氾濫による水害の被災地域について
(3) 豪雨災害対応における自治会長の役割について
(4) その他の豪雨災害対応について

(1) 財政問題について
(2) 滞在型観光のあり方について
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（平成２２年９月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

19 市政についての質問 （ 池上喜美子 議員）

20 持続可能な地域づくりと仕事おこしについての質問 （ 渡辺正博 議員）

21 （ 滝沢清茂 議員）

22 市政についての質問 （ 久保田由夫 議員）

23 市政についての質問 （ 土屋亮 議員）

24 市政についての質問 （ 井沢信章 議員）

25 市政についての質問 （ 佐藤公至 議員）

26 交流・文化施設の建設と市民合意についての質問 （ 金井忠一 議員）
(1) 佐久市の総合文化施設見直しと市政運営の姿勢について
(2) 交流・文化施設建設における市民の声の反映に関する市の姿勢について
(3) 美術館について
(4) 大ホール１７００席の必要性について
(5) 山本鼎記念館について
(6) 石井鶴三美術資料室について
(7) ハリー・Ｋ・シゲタについて
(8) リーマン・ショック後の上田市政について
(9) 上田市の財政状況について

(1) 地方分権と二元代表制のあり方について
(2) 長野県政に期待するものについて
(3) ３０人学級について
(4) 地域振興策について

(1) 上田市の農村・農業の現状について
(2) 農林漁業体験実習館「ささらの湯」について
(3) 雇用を促進するための新産業の開発について

(1) 監査委員決算審査意見について
(2) 交流・文化施設（美術館）の建設について
(3) 地域子育てについて

(1) ＮＨＫ大河ドラマ日本一の兵真田幸村公放映の実現とそれに伴う観光振
　興について
(2) 菅平高原自然館及び菅平高原国際リゾートセンターについて

(1) 学校施設のエコスクール化について
(2) 発達障がい児や文字を認識することが困難である児童生徒の学習支援
　について

(1) 持続可能な地域づくりと仕事おこし

(1) 環境配慮契約に関する取り組みについて
(2) 平井寺トンネル有料道路及び三才山トンネル有料道路の問題について

市政についての質問
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